



みやと

- かながえる子
- やさしい子
- つくす子
- げんきな子



「スズランは 薫り敷き 黄金なみ ゆれそよく」

校長 村上 圭 介

休日に本校周辺を散策していると、普段あまり見かけない野鳥の群れが数百羽、雪の積もった田



んぼの上に舞い降りていました。しばらく歩いていくと、今度は上空をハクチョウが大きく編隊を組んで飛んでいきます。よく見ると、編隊の中に一回り体の小さい、色の黒っぽいのが何羽も交じって飛んでいます。日差しが明るくなり、季節の変わり目を迎えていることを実感します。

さて、昨日23日(水)は卒業式があり、4名の子どもたちが本校を立派に旅立っていきました。そして本日24日(木)は、令和3年度の修了式が行われました。子どもたちには電子黒板のパワーポイントを使い、こんな話をしました。

タイトルを「最後にみんなに伝えたいこと」とし、このような主旨でした。

- ① 自分のことも他の人のことも 大切にする人になろう！
それは、自分の命 他人の命を大切にすること。
相手が元気に、嬉しい気持ちになること、勇気が湧いてくることを言ったり したりすること。
- ② 前を向いて 努力し続けよう！
自分のよさをいっぱい見つけ それを伸ばしていくこと。
ちょっとやそっとのことで へこたれるな！
- ③ みんなが生まれ育った故郷の地を 大切にする人になろう！

これらのことに関する話は、以前から、いろいろな機会を捉えて繰り返し子どもたちに話してきました。それは、『豊かな心を持ち、生涯学び続け、意欲をもってたくましく生きる人間の育成』と題した本校の教育目標の具現化に向けて、子どもたちに意識させ浸透させることがねらいでした。本校の子どもたちが、日々着実に、そういった人に成長していくことを願ってやみません。

来年令和4年度は、閉校に向けた本校にとって最後の1年間となります。次年度は入学児童がおりませんが、10名の子どもたちが頑張ります。次年度の学校経営のテーマを「大切な思い出・未来へのゆめを ふくらまそう」とし、『地域社会と共に 子どものよさや可能性を最大限に伸ばす』ことを目標に取り組を進める予定です。

今年度も保護者の皆様をはじめ地域の皆様のご理解とご協力、またむかわ町教育委員会の皆様のご尽力により、本校の1年間の歩みを終えることができたことに厚くお礼を申し上げます。最後に、皆様におかれましては、令和4年度の子どもの活動盛り上げることにご協力いただきますよう、心よりお願い申し上げます。



本校を離任する方々を紹介いたします

3月はお別れの月です。今年度2名の職員が本校を離任いたします。お元気で。

村上 圭介校長先生 退職

この春をもって退職することとなりました。この3年間、保護者の皆様、地域の皆様には多大なご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。本校の閉校まで残すところ1年となりましたが、この1年間の教育活動が、子どもたちにとってより楽しく充実したものとなり、地域の皆様にとっても思い出深いものとなることを心より願っております。

福田 琴美さん (学習指導員)

短い間でしたが、大変お世話になりました。当初は不安いっぱいでしたが、元気いっぱいのかわいい児童のみなさんや、優しい先生方のおかげで、とても楽しく一緒に過ごすことができました。皆様、お体に気を付けて、いつも元気でいてください。

卒業おめでとう！

23日(水)卒業証書授与式を開催いたしました。校長先生からしっかりと証書もらった卒業生4人。在校生へのお別れの言葉、保護者への感謝の言葉など、とても立派でした。

在校生の呼びかけに関しては、事前録画しておいたものを放映しました。1年間を通して成長した子供たちをみることが出来ました。昨年、一昨年同様、コロナ禍のため、制限のある中での式でしたが、心温まるとてもよい式でした。



原田先生ありがとうございました

鶴川中央小学校の原田先生には、算数専科として3～5年生の算数の授業を受け持っていただきました。分かりやすい授業を心掛け、子供たちと信頼関係を築くために、休み時間なども積極的に遊んでくれました。1年間ありがとうございました。

春休み中に、緊急な連絡が必要な場合は、マチコミメールにてお知らせいたします。
定期的にメール着信のチェックをしていた
だければと思います。ご協力の程、よろしく
お願いいたします。

保護者、地域の皆様にはこの1年とてもお世話になりました。ありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。

4月 今月の予定

- 4日(月) 担任発表
- 7日(木) 始業式・着任式
- 13日(水) 二計測・視力・聴力検査
- 14日(木) 児童会任命式
交通安全教室
- 16日(土) 参観日・PTA総会
- 19日(火) 全国学力学習状況調査
- 20日(水) 家庭訪問(～22日)
- 22日(金) 歯科検診
- 25日(月) 振替休日(参観日)
- 26日(火) 児童会
- 29日(金) 昭和の日

※4月の予定に関しては、暫定的なものもありますので、変更になる可能性があります。その場合は事前に連絡いたします。

6年生を送る会

3月7日(月)に「6年生を送る会」を行いました。例年、参観日とタイアップして行っていましたが、新型コロナウイルス対策の「まん延防止等重点措置」のため、児童のみで行いました。「マチコミメール」でお知らせしたとおり、Youtubeでも配信いたしましたので、そちらをご覧くださいの方もいらっしゃると思います。

1～5学年は6年生に感謝の思いをしっかりと伝え、6年生は1～5年生一人一人に心のこもったメッセージを送りました。



春休み中、子どもたちの様子で気になることがありましたら、下記までご連絡をお願いします。

宮戸小学校 電話42-2266

